



25 JUIN 13

Quotidien Prov. avec dim. OJD: 124580

Surface approx. (cm2): 154

Page 1/1

LA PHOTO DU JOUR



La Cepac et Connect Pro s'engagent auprès des nageurs du CNM.

Paul Leccia, président du Cercle des Nageurs de Marseille, Alain Lacroix, président du directoire de la Caisse d'Épargne Provence-Alpes-Corse, Franck Paoli et Jérôme Borie, gérants associés de Connect-Pro, ont signé hier soir une convention de partenariat pour l'accompagnement de la reconversion et de l'intégration des athlètes de haut niveau en fin de carrière dans les entreprises locales. Pensionnaire du CNM, Maxime Bussière, 26 ans, qui a stoppé la natation au printemps, est l'un des premiers à avoir pu bénéficier de ce rapprochement. "Quand on nage, on ne pense pas forcément à l'après, explique-t-il. Je suis parti sur un bilan de compétences et j'ai terminé il y a peu de temps, c'était déjà un premier tremplin vers l'avenir. Ça m'a permis de savoir ce que je voulais faire. Être aidé et accompagné en fin de carrière, c'est déterminant. On ne nous lâche pas dans la nature."